

23. Februar 2015

TOPAS - Betriebe informieren über Chancen im Handwerk



Topas-Betriebe präsentieren sich im Rahmen des Elternsprechtages an der Gesamtschule Konradsdorf, geben Einblicke in verschiedene Handwerksberufe und informieren über Zukunftschancen im Handwerk. (Foto: pv).

Wetteraukreis. Familie und Verwandte sowie Freunde und Bekannte sind einer Umfrage unter Schülerinnen und Schülern der Abgangsklassen im Wetteraukreis zufolge, die hilfreichsten Personen für die Berufswahlentscheidung. Dieses Umfrageergebnis nahmen einige der Topas-Betriebe im Wetteraukreis zum Anlass, um im Rahmen des Elternsprechtages an der Gesamtschule Konradsdorf, gemeinsam mit Vertreterinnen der Bundesagentur für Arbeit, über Chancen mit einer

Ausbildung im Handwerk zu informieren. An verschiedenen Ständen wurde gehämmert, gebacken, gebogen, geschaut und natürlich viel gesprochen. "Hier kommen wir direkt mit den Eltern und den Schülern in Kontakt und können unser Wissen und unsere Erfahrung in erste Hände geben" lobt Lars Köhler von der Firma Hermann Köhler Baudekoration GmbH aus Ranstadt, die Veranstaltung. Köhler selbst hatte die Idee, Eltern mit Handwerkern in diesem Rahmen zusammenzubringen. Seinem Aufruf auf der letzten Topas-Mitgliederversammlung folgten sieben weitere Topas-Betriebe und so war auf der ersten Messe dieser Art, vom Bäcker-Handwerk, dem Metall-, Dachdecker-, Elektro-, dem Sanitär-Heizungs- und Klimatechnik-Handwerk sowie dem Maler- und Lackierer-Handwerk ein breites Spektrum vertreten. Mit praktischen Übungen konnte der potenzielle Handwerker-Nachwuchs die eigenen Fähigkeiten herausfinden und sein Geschick unter Beweis stellen. So konnten beispielsweise Metallrosen, Schindelherzen, Blätterteigtaschen hergestellt werden und mit Rauputz Flächen bearbeitet werden. Außerdem wurde den Besuchern Elektro-Schaltkreise und Produkte aus der Feinwerkmechanik sowie das Handwerkszeug eines Anlagenmechanikers präsentiert. Schulleiterin Birgit Schmieden-Lührmann bedankt sich bei den Unternehmen für ihr großes Engagement in der Nachwuchswerbung für das Handwerk und freut sich über die Kooperation im Rahmen des Elternsprechtages. Die



www.topas.handwerk-wetterau.de

nächste Möglichkeit mit Handwerkern aus der Region ins Gespräch zu kommen, gibt es bei der offenen Veranstaltung für Eltern zur Berufswahl ihrer Kinder am Montag, 16. März 2015 ab 19:00 Uhr im Plenarsaal im Kreishaus am Europaplatz in Friedberg.

Weitere Informationen zur Topas-Arbeitsgemeinschaft gibt es im Internet unter www.handwerk-wetterau.de oder telefonisch bei der Kreishandwerkerschaft des Wetteraukreises in Friedberg: 06031/72790.